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◆会報誌制作/クラブ管理委員会　大委員長◎天口信裕　会報・広報委員長◎鈴木淳悦　委員◎齋藤眞一　

◆出席報告

会員総数
出席義務
会員数

出席会員数 出席率

本日 30 27 14 51.85%

10/16修正 30 27 18 37.04%→66.67%

　本日も例会出席ありがとうございます。本
日の例会は３週間ぶりの通常例会であります。
10月16日以来となります。その間、10月20日
に植樹祭参加事業が行われました。R.I. ライ
ズリー会長が提唱した「一人一本の木を植え

る」活動により地球環境を保全するという事業に当2800地
区鈴木ガバナーが、地区事業に採用した事を受け、当イブ
ニングクラブにおいても年間事業に設定したものでありま
す。悪天候の中開催された山形市主催のみはらしの丘で行
われた植樹祭に参加して頂いたクラブメンバーの皆様に感
謝申し上げます。ありがとうございました。
　今日の例会にはお客様をお迎えしております。2800地区
ガバナーノミニーの大久保さんであります。大久保さんは
米山奨学制度に長きに亘り熱心に取り組まれ、数多くの学
生に学びの場を提供し実績を重ねて来られました。本日、
大久保さんには卓話をお願い致しておりますが、財団及び
米山に対する熱い思いを、そしてノミニーとしての抱負も
含めてお話を頂きたいと思います。よろしくお願い致しま
す。
　又、今月11日・12日と地区大会が開催されます。11日は
会長、幹事、地区委員長会議が行われ、12日は全メンバー
参加による地区大会が開催されます。一人でも多くのメン
バーに参加して頂きますようお願い申し上げます。
　尚、本日、例会終了後理事会を予定しております。メン
バーの方々はよろしくお願い致します。

　第716回例会は今年度2800地区ガバナーノミニーの大久
保章宏さんから卓話いただきました。ロータリーの基本や、
米山奨学会等について分かり易く説明いただきました。大
久保ノミニーは当クラブ20周年年度のガバナー予定者であ
り、今後ともお世話になります。宜しくお願いいたします。

第716回例会（第14回例会）2017年11月６日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎荒井　稔

時間（タイムスケジュール）

18:30 開会点鐘 荒井会長
18:31 国歌・ロータリ―ソング（奉仕の理想）斉唱、ロータリーの目的唱和
18:35 会長挨拶 荒井会長
18:40 幹事報告 後藤幹事
18:45 委員会報告 
18:46 誕生月会員のお祝い乾杯 11月は該当なし
18:50 いただきます 
18:55 ニコニコボックス 
本日のプログラム

19:05 ゲスト卓話 ガバナーノミニー・山形南ＲＣ　大久保章宏様
19:29 出席報告
19:30 閉会点鐘 荒井会長

荒井会長挨拶

　天口信裕さん、荒井稔さん、後藤卓也さん、古澤利治さ
ん、結城恒彦さんからニコニコをいただきました。

ニコニコＢＯＸ

大久保章宏ガバナーノミニー卓話

プログラム

●第67回山形市植樹祭参加例会を10月20日実施しました。
平日金曜日午前中であり、あいにくの雨天となり、ご参
加いただいた会員には本当にありがとうございました。
●今日はガバナーノミニー山形南ＲＣ、大久保章宏さんに
ご登場いただき、2019年度方針等についてお話しいただ
きます。この年は当クラブ創立20周年の特別の年ですの
で、宜しくお願いいたします。
●11月12日（日）は、寒河江市において地区大会が開催さ
れます。当初どこかに集合して乗合を考えておりました
が、出席会員のほとんどが直接会場集合のようですので、
原則会場直接集合、とさせていただきました。13日（月）
の振替になりますので、13日は休みとなります。
●11月20日（月）は佐藤悟一会員の、一寸亭さんで恒例の
「新そばの会」です。この日に指名委員会を開催させて
いただきます。ご案内ありました会員は宜しくお願いい
たします。
●11月27日（月）はゲスト卓話として山形交響楽協会専務
理事西濱秀樹氏から「山形交響楽団、未来への経営…存
続危機にあった関西フィルを再建した経験をもとに挑
む」と題して山形の宝、山形交響楽団について等お話し
いただきます。
●12月４日（月）例会は、チャーター会員卓話として渡邉
由紀夫会員卓話の予定です。宜しくお願いいたします。
例会終了後理事会を予定しております。
●12月11日（月）は年次総会、恒例のクリスマス家族例会
は12月16日（土）の予定であり、18日（月）振替です。

幹事報告


